



#INICIATIVAALEYDEARMAS

Presentan propuesta

- Una comitiva del Congreso del Estado de Chiapas presentó ante el Congreso de la Unión la iniciativa —propuesta por el gobernador Eduardo Ramírez Aguilar—

30

De mayo fue la última modificación a la legislación.

para reformar la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos, para su trámite legislativo. Fue la presidenta de la Mesa Directiva y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Chiapas, Alejandra Gómez y Mario Guillén, respectivamente, quienes entregaron la iniciativa a [Ricardo Monreal](#), presidente de la Jucopo. [LIZETH COELLO](#)